



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	9	08/07/2022	LEGISLATIVO

ACUDE A LA ONU

## Alito alerta de ataques a la democracia

DE LA REDACCIÓN

*nacional@gmm.com.mx*

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dijo en Ginebra que la democracia en México está en peligro, ya que "tenemos un gobierno que atenta sistemáticamente en contra de ella".

Luego de acudir ante la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, dirigida por la chilena Michelle Bachelet, dijo que entregó una carta para exponer la situación que vive México.

En la misiva asevera que luego de que la Alianza por México no avaló la reforma eléctrica del gobierno federal, el Ejecutivo federal inició una campaña violenta contra los opositores, a quien acusó de "traición a la patria".

Explicó que el gobierno ha atacado sistemáticamente a autoridades electorales, a tribunales, a las instituciones y a medios de comunicación.

Explicó que en los últimos meses él ha sido objeto de una campaña violenta y difamatoria en su contra.

Más tarde en la reunión de la Internacional Socialista, que sesionó en la representación de la ONU en Ginebra, explicó que el gobierno de México ha buscado la manera de debilitar sistemáticamente a los partidos de oposición.

"Se ha alterado el equilibrio de poderes, se ha tenido una injerencia sistemática en el Poder Legislativo y Judicial."

Dijo que se ha tenido una creciente violencia en nuestro país, que lo ha llevado a convertirse en uno de los más peligrosos del mundo.



Foto: Especial

Alejandro Moreno estuvo en la reunión de la Internacional Socialista, que sesionó en la sede de la ONU en Ginebra.